



Medienmitteilung der SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren
-- Kurzversion -- (ausführliche Version nach den Sommerferien)

SP stellt mit Raffael Sarbach Kandidaten für den Primarschulrat bei den Gemeindewahlen 2020

Die SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren will nach wie vor Verantwortung übernehmen und stellt darum mit Raffael Sarbach einen Kandidaten für den Primarschulrat Zuzwil.

Raffael Sarbach wird 35-jährig, ist als Leiter einer Jugendarbeitsstelle und als Praxisausbilder für Studierende in Sozialer Arbeit tätig sowie diplomierter Sozialpädagoge.

Die SP ist überzeugt, den Wählerinnen und Wählern der Gemeinde eine hervorragend geeignete Person vorzuschlagen, die sich mit viel Herzblut einsetzt sowie eine ideale Alternative und Ergänzung zu den übrigen Kandidierenden ist.

Weitere ausführliche Informationen zum Kandidaten und Gründe, weshalb man gerade *ihn* wählen sollte, folgen nach den Sommerferien.



Bild: Raffael Sarbach, z.v.g.